

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Hasil penelitian yang dapat disimpulkan berdasarkan pada teks dalam novel *Bincang Akhlak* karya Takdir Alisyahbana Ridwan, sebagai berikut:

1. Berdasarkan temuan dalam novel *Bincang Akhlak* karya Takdir Alisyahbana Ridwan yaitu penulis menceritakan kisah hidup dirinya dari ia lahir hingga saat ini. Setiap bab terdapat tokoh baru, memiliki karakter yang berbeda dan memiliki pesan akhlak di dalamnya. Pesan akhlak yang terdapat dalam novel *Bincang Akhlak* disampaikan secara terbuka dan tersembunyi, sehingga membacanya butuh ketelitian. Secara keseluruhan terdapat 31 kutipan pesan akhlak pada Novel *Bincang Akhlak*.
2. Dari temuan teori Van Dijk menghasilkan struktur makro berupa tema diceritakan pada novel *Bincang Akhlak* ini yaitu perjalanan hidup Jek dari lahir hingga saat ini yang ia ceritakan pada novel *Bincang Akhlak* yang memiliki pesan-pesan di dalamnya yaitu pesan akhlak. Segala bentuk perilaku Jek dalam novel tersebut dapat pembaca ambil hikmahnya. Superstruktur, novel ini memiliki *summary* atau judul yaitu *Bincang Akhlak* dengan sub judul bab satu sampai bab dua puluh. Struktur mikro, semantik terdapat latar yang

berawalan di rumah Jek. Latar ini penulis gunakan sebagai gambaran Jek anak polos yang salah pergaulan. Kisah-kisah tokoh Jek digambarkan secara detail, kalimat yang dibangun juga meliputi kalimat aktif, pasif, deduktif, induktif, serta kalimat metafora yang menambah kesan menarik pada teks. Tokoh dalam novel ini menggunakan bahasa Indonesia pada umumnya tidak mencampurkan dengan bahasa daerah atau yang lain. Menggunakan kata-kata islami sebagai penegas dari karakter tokoh dalam novel Bincang Akhlak.

B. Saran-Saran

Berdasarkan pengamatan yang peneliti lakukan, peneliti ingin memberi saran bahwa untuk penikmat novel hendaknya memilah novel yang berkualitas dan juga menambah wawasan. Dan untuk penulis novel agar lebih memperhatikan nilai pendidikan dan pengajaran agama yang bisa memberi efek ke arah yang lebih baik. Selain itu, kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, khususnya peminatan Jurnalistik agar dapat terus menciptakan jurnalis dan penulis yang sifatnya Islami.